EUDS Mi Universidad

Controles de lectura

María Fernanda Monjaraz Sosa

Tercer parcial

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Interculturalidad y salud

Medicina humana

Primer semestre grupo B

Teoria de Sistemas. Maria remanda. 31/10/2023 se Presenta como un sistema compreso. Incruse una ampria gama de prácticos preventivas, tercipéuticas y de renabilitación que típicamente reconcer moderos médicos rormares y la apricación de métodos científicos, pero especialmente una Cosmovisión biológica que los responda. El sistema médico occidental es producto de sigios de evolución europea, que ge remonta a la cultora griega clásica, Inciove dos ramas médicas diferentes. La primera era la de Higia de la que proviene la palabra higiene v 10 segunda FUE la cle Esculatio y Panacea. LOS primeros creian que la salval era un rasgos positivo de 10s hombres. Begun ellos la función Principal de la medicina es descobrir y enseñar las leves de la naturaleza que aseguran la salud del cuerpo y de la mente humana. Esta dirección inclute la filosofía social de la prevención integral, que tiene sos propios Valores una segunda tendencia, representada mais farde por Hipocrates declaró que la función Principal del Médico era projar la enfermedad, restaurar la salud y corrige derectos causaclas por nacimiento o accidentes. En la lucha entre estas dos visiones sobre el paper de la medicina, sus propiedades curativas son más importantes que nonca fondamentalmente, el enfoque da la promoción de la salva requería

Dr. Lo. Blo limenez Ruiz

El Poder de los símbolos: SISTAMOS de SIMBOIOS Y SIGNIFICADOS.

Esta obra inhodoce la revación entre magla y ensermedad desde una perspectiva antropológia. Trene como obsetivo la mesora de la comprensión de los Creencias y comportamientos de susetos como médicos y pacientes, personas que Porticipan en estas terarras. Esporar ras perspectivos básicas de la investigación antionológica. En el compo de la alención de la atención de la Salud-enfermedad, desarrollaremos la comprensión de aquellas prácticas imágicas que a menudo se consideran aberrantes vio primitivas. Las veprasentaciones poeden iluminar aspectos claves de la Velación médico-paciente. Volver al concepto de Prectividad simbólica enfatica el jengueise, el consenso y la configura mutua entre médicos y pacientes boscaremos construir poentes de comunicación entre diterentes epistemologías médicas. Dentro de 105 partiviaridades culturales, surgen 10 que 105 antionólogos llaman Univergales culturales empíricos. Abarran fodas Aus sociedades humanas conociclos y nos permite (deptifical actitudes hacid la enfermedad y, en particular, hacia los profesionares médicos o doctores. Al examinar ras diversas Cheencias projeticas y ausas asociados (on las entermedad y el fajamiento, 100 investigadores se proposition contra una historia sobre el sistema de afención médica. Un consombo de Dontos de vista y experiencias, formas de

modero medico hegentorico. María fernanda. 30/10/2013 Descle la década de 1960 en particular, la critico constante de la ciencia biomédica comenzó a desassonaise en la década de 1970. 3e sabe que la medicina homeorática, especialmente la organización de algunas especialidades, tiene consecuencias negavitas en varios aspectos, desde la propia salud de los pacientes hasta so impacto en la economía positica. Aumento de los costos saniforios por la medicalitación de más aspectos de la vida diciria, Estas eran las críticas a las que se entreplaba la biomedicina Es la reaccionó con una serie de expresiones, reformulando 3010 mas importas. Un sector descarto esta cuestión como Producto de un entoque Poco científico y mai concepido liderado por un sector que no conocía ni entendía la verdadera Contribución de la biomedicina. Otro axertado reconoció la varidez de las críticos sobre el aumento de intervenciones innecesarias o el uso inacleccocido de medicamentos, però concluyo que cos reneficios superan a 103 negativos. Ambos sectores señalaron que la reducción de la nortalidud, el aumento de la esperanza ida V el maneso del dosos y el sofrimiento sico fueron, al menos en parte, Producto o la expansión de a medicina auntitico. Los nosicis en la medicina, los profesionales édicos en general, el creciente dominio de la

Medicina tradicional mexicana

Consideramos la medicina tradicional indígena mexicana como un conjunto de sistemas de atención de salud que surgen de las regiones culturales de mesoamérica y árido america, y que tienen raices en las cosmovisiones inargenas va que tienen un concepto e interpretación protunda del mondo, y conocimientos profundos sobre la salval y la enfermedad que los distintos puebros indigends de nuestro país pan acumulado, Organizado y actuarizado a 10 largo de 30 historia, sobre bases remonables, Entiende a las personas como una unidad de cuerpo, mente y espírito y entática la integridad de las casas; entiende por savod el estado de equilibrio entre 1015 FOEYZUS internas y externas del acrox y el Frio, así como el estado de armonía entre el pombre y la naturaleza, 100 dioses y el Universo, consiste en un averso definido de conocimientos, destrezas y habilidades diseñado para describir, Comprender, resolver y coidor el proceso salvol-enterme ded-vula-moerte, con 109 beneficios terapéciticos basados en las propiedades medianales de las Plantos, la vida stivestre y los minerales. La medicina indigena tradicional mexicana se considera Durse integral de la custora e identidad mexicana, personas y comunidades que son descendientes de 100 nuebros que habitaron el territorio del bass unos dos mil años untes de la ocupación

Referencias

Referencia bibliográfica

- 1._Jovell,A.J./Rbbio,M,D,N,Maldonado,L,F., Alias.S.b (2006) Nuevo rol de pacientes en el sistema sanitaRIO. ATENCION PRIMria,38(4),234,237.https://doi.org/10.1157/13092347
- 2._Amezcua,M,.y Toro,A.G (2002) los modos de analisis en investigacion cualitativa en salud: perspectiva critica y reflexiones en voz alta. https://doi.org/10.1590/5.11.55
- 3._David L. Kate, MD, MPH, facpm. Integracion de la medicina conservacion y no convencional teniendo un puente sobre los turbulentos agua del cuidado de la salud, recuperado el 05 de noviembre del 2023
- 4._Farreira, L.O (2013). A emergencias da medicina tradicional indigena no campo das politicas. Historicas ciencias saude- manguinhos, 20 (1), 203- 219. https://doi.org/101590/s104-597020130001/00011

